

Presse Nationale

> Politique



Le Président Alassane Ouattara dans le Moronou courant mars

Le Président de la République, Alassane Ouattara, effectuera une visite d'Etat dans la région du Moronou courant mars, a annoncé, samedi 18 janvier 2020 le Vice-Président Daniel Kablan Duncan à l'occasion de l'investiture du roi du Moronou. La visite d'Alassane Ouattara dans le Moronou s'inscrit dans la continuité des visites d'Etat qu'il a effectuées, du 25 au 29 septembre dans la région du N'Zi et du 27 au 30 novembre dans le Hambol.

> Economie



Coopération Royaume-Uni-Afrique/ Ouattara : "La Côte d'Ivoire est un marché ouvert et attractif"

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, est arrivé, samedi à Londres (Royaume-Uni). Il prend part, aujourd'hui, au sommet Royaume-Uni-Afrique sur l'investissement. Pour le Président de la République, ce sera l'occasion de présenter les opportunités qu'offre la Côte d'Ivoire aux investisseurs de ce pays. « Le Royaume-Uni est un partenaire important de la Côte d'Ivoire. Nous venons à ce sommet pour rencontrer le Premier Ministre britannique, Boris Johnson. Nous aurons l'occasion de le rencontrer et de lui demander de dire aux entreprises de Royaume-Uni que la Côte d'Ivoire est un marché ouvert et attractif », a déclaré le Président Alassane Ouattara.



Tourisme : Le ministre Siandou Fofana lance les travaux du complexe Serena Village

Le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a procédé, le jeudi 16 janvier dernier, au lancement des travaux de "Serena village", un futur complexe touristique novateur. A l'en croire, a pour objectif de positionner notre pays comme la 5ème destination touristique africaine avec 5 millions de touristes internationaux à l'horizon 2025.



Coopération bilatérale/ Visite du Président Faustin-Archange Touadéra: Abidjan abrite un forum économique centrafricain le 25 janvier 2020

Un forum économique centrafricain dénommé « Forum Africa development for Bangui (FAD 2020) » se tiendra à Abidjan, à la faveur d'une visite du Président Faustin-Archange Touadéra attendu sur les bords de la lagune Ebrié le 23 janvier 2020. Dans le cadre des préparatifs de cet événement, une délégation ministérielle centrafricaine est présente en Côte d'Ivoire depuis le lundi 13 janvier 2020. Et ce, pour échanger avec les autorités ivoiriennes et visiter des pôles agro-industriels et économiques du pays.



Bouaflé : Amédée Kouakou annonce 5 km de bitume pour la commune de Bonon

La commune de Bonon va bénéficier de cinq kilomètres de bitume, selon une annonce faite vendredi 18 janvier 2020, par le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédée Koffi Kouakou, précisant que ce bitumage est offert par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Une annonce qui a été chaleureusement accueillie par les populations.



Alassane Ouattara "vend" le programme d'industrialisation de la CI

Le Président de la République, Alassane Ouattara, est arrivé samedi 18 janvier 2020, à Londres, où il prend

part ce lundi 20 janvier, au Sommet Royaume-Uni – Afrique sur l’investissement. A son arrivée dans la capitale britannique, le Président Alassane Ouattara a soutenu que le Royaume-Uni est un partenaire important de la Côte d’Ivoire, où il est essentiellement présent dans les secteurs des mines et de l’énergie. Il a souligné par ailleurs qu’il s’entretiendra avec le Premier Ministre, Boris Johnson, à qui il demandera de bien vouloir inviter et inciter les entreprises britanniques à venir investir en Côte d’Ivoire, un pays en paix, un marché ouvert, attractif et en pleine expansion avec un taux de croissance qui figure parmi les plus élevés au monde. Il a indiqué qu’il profitera de l’opportunité pour promouvoir auprès des investisseurs britanniques le programme d’industrialisation de la Côte d’Ivoire.



Inspection phytosanitaire au PAA : La sévère mise en garde du ministre Adjoumani aux agents

Le ministre de l’Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, est allé s’assurer jeudi 16 janvier 2020 des réalités dans les différents services de l’inspection phytosanitaire au Port Autonome d’Abidjan (PAA). «Le port est cet instrument précieux que la Côte d’Ivoire a, et qui voit transiter tous les produits que nous consommons. Donc nous devons venir voir ce qui s’y passe», a déclaré le ministre. Par ailleurs, Kobénan Adjoumani a invité les agents à travailler dans la rigueur et la transparence pour contribuer à la sécurité sanitaire des aliments, non sans brandir le bâton.

» Société



Partenariat/ Myss Belmonde Dogo : « Nous voulons faire passer les femmes de l’économie de subsistance à une économie solide »

Dans l’optique de sortir les femmes de la précarité par le financement de leurs projets, la secrétaire d’Etat chargée de l’Autonomisation des Femmes a sollicité et obtenu de la Banque populaire de Côte d’Ivoire une assistance. Pour Myss Belmonde Dogo, au-delà de la simple signature, l’accord entre les deux institutions est la matérialisation de sa vision. « Nous voulons faire passer les femmes de l’économie de subsistance à une économie solide », a-t-elle indiqué.



Embellissement du cadre urbain : La chambre des afficheurs veut jouer sa partition

Le président de la Chambre des afficheurs de Côte d’Ivoire (CAFCI), Mahama Coulibaly, entouré de ses collaborateurs, a saisi l’occasion d’une audience accordée par le ministre de la Ville, Albert François Amichia, le 17 janvier 2020, pour proposer son expertise face à l’indiscipline et la pollution visuelle observées à Abidjan. La CAFCI a indiqué être disposée à jouer un rôle important dans le processus d’embellissement du cadre urbain. « Il existe une expertise nationale concernant la publicité externe et nous sommes venus, monsieur le ministre, vous assurer de notre entière disponibilité », a-t-il dit.



21ème nuit de la communication Serge Koléa de RTI1, super Ebony 2019

Serge Koléa, journaliste au service société à RTI1, a été sacré super Ebony 2019, dans la nuit du samedi 18 janvier à Yamoussoukro. Ses premiers mots ont été : «Merci à tous. Je voudrais le dédier à la RTI où j’évolue depuis une dizaine d’années. Je suis heureux de lui remettre ce prix. C’est le premier Ebony de son règne. C’est le super prix de la RTI». L’heureux lauréat va recevoir un véhicule neuf et plusieurs autres lots. Notamment un terrain avec ACD et une enveloppe. Pour cette 21ème édition de la Nuit de la communication est placée sous le thème: "Quel appui à la presse pour un journalisme responsable et de qualité".



Congrès de l’UPU : le vice-directeur général de l’UPU attendu aujourd’hui à Abidjan

Pascal-Thierry Clivaz, vice-directeur général du Bureau International de l’Union postale universelle (UPU) effectuera une visite de travail à Abidjan du 20 au 23 janvier 2020. Cette visite s’inscrit dans le cadre des préparatifs du 27e congrès de l’UPU qui aura lieu à Abidjan du 10 au 28 août 2020.

» Culture



Maurice Bandaman annonce le nouveau “gouvernement” du BURIDA

Le ministre de la Culture et de la Francophonie, Bandaman Maurice, sera face à la presse ce lundi 20 janvier à partir de 10h pour annoncer son plan de sortie de crise du Bureau ivoirien du droit d’auteur (BURIDA). Une équipe de transition devrait être mise en place avec comme feuille de route l’application des résolutions de l’audit de l’Inspection générale d’Etat sur la gestion du BURIDA.

JEUNE AFRIQUE

Attentats à Ouagadougou et Grand-Bassam : le Malien Mimi Ould Baba inculpé aux États-Unis

Déjà détenu au Mali, Mimi Ould Baba, 32 ans, a été inculpé par la justice américaine. Il est accusé d'avoir aidé à préparer l'attaque du 15 janvier 2016 contre le café-restaurant Cappucino et l'hôtel Splendid de Ouagadougou. L'attentat avait fait 30 morts, majoritairement des Occidentaux, dont l'Américain Michael Riddering, qui dirigeait un orphelinat et un centre d'aide pour femmes au Burkina, a rappelé le ministère américain de la Justice dans un communiqué.



Développement de la Côte d'Ivoire: Tony Blair : " J'ai confiance au futur de la Côte d'Ivoire"

L'ancien Premier Ministre du Royaume-Uni, Tony Blair, a été reçu hier par le Chef de l'État, Alassane Ouattara. Dans sa déclaration à sa sortie d'audience, il a dit sa foi dans le processus de développement de la Côte d'Ivoire, pays auquel il est très lié. "Je suis très heureux d'avoir rencontré le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara, à Londres ce soir. J'ai confiance au futur de votre pays parce qu'il y a un leadership et une détermination de la part du Président Ouattara pour faire avancer le pays dans le domaine économique et social", a-t-il indiqué. L'ancien Chef du gouvernement britannique est aujourd'hui président de l'institut Tony Blair.



Diplomatie: Ally Coulibaly: « Si la Côte d'Ivoire est si respectée, c'est grâce au Président Ouattara »

Le ministre de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Ally Coulibaly, a reçu le 17 janvier, les vœux de nouvel an de ses collaborateurs, au sein dudit ministère, au Plateau. Ce fut l'occasion pour le ministre de saluer les actions du Président de la République, qui permettent à la Côte d'Ivoire de rayonner sur l'échiquier international. « Si la Côte d'Ivoire est si respectée, si écoutée, en Afrique comme dans le monde, si elle a retrouvé son rang, c'est incontestablement grâce à l'action résolue du Président Alassane Ouattara qui, ces dernières années, n'a ménagé aucun effort pour assurer le rayonnement de notre pays », a souligné le ministre.



Moronou: Duncan et Ahoussou prônent la paix et la cohésion sociale

La cérémonie de présentation officielle du nouveau dépositaire du siège du royaume du Moronou fut, encore une fois, l'occasion tout indiquée pour le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, de rappeler la volonté du Chef de l'État, Alassane Ouattara, d'offrir une légitimité plus grande aux rois et chefs traditionnels en créant leur Chambre. Sachant que ceux-ci en contribuant efficacement à la gestion des conflits et la médiation œuvrent en faveur de la cohésion sociale. « Faisons de la paix une priorité, en désarmant nos cœurs, nos langues et nos plumes, en privilégiant le dialogue », a exhorté le Vice-Président qui avait à ses côtés le président du Sénat Ahoussou Kouadio.



La production de caoutchouc naturel en hausse en 2019 selon l'Apromac

L'Agence Ecofin rapporte une communication de l'Association des professionnels du caoutchouc naturel de Côte d'Ivoire (APROMAC), qui fait état d'une production ivoirienne de caoutchouc qui a atteint 780 000 tonnes, soit une hausse de 25 % par rapport à 2018. « Ce volume pourrait atteindre 850 000 tonnes cette année » indique l'Apromac. « La production devrait poursuivre sa dynamique croissante en franchissant la barre des 950 000 tonnes d'ici 2021 », assure l'Apromac.

Soirée des Ebony : La ministre Nialé Kaba réaffirme l'engagement de l'Etat à soutenir les médias



Représentant le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, parrain de la 21ème édition de la Nuit de la Communication, tenue le samedi 18 janvier 2020 à Yamoussoukro, la ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a indiqué que le gouvernement sera aux côtés des journalistes ivoiriens pour faire émerger une presse et des médias de qualité, portés par des professionnels ayant une grande conscience de leur rôle. Tout en rassurant les journalistes de la disponibilité de l'Etat à les accompagner, elle a exhorté les acteurs du secteur à faire preuve d'imagination et de créativité. (Source : Primature)



Accès des populations aux services judiciaires: Une étude pour évaluer l'efficacité des dispositions étatiques lancée

L'Etat a pris des dispositions pour faciliter l'accès des populations, surtout celles des classes sociales modestes, à la justice à travers notamment le mécanisme de l'assistance judiciaire et l'aide juridictionnelle. Aujourd'hui, quelle est l'effectivité de cette disposition ? Les populations éprouvent-elles des difficultés à accéder à l'assistance judiciaire ? Comment pourrait-on l'améliorer ? Pour donner des réponses à ces interrogations, une étude sur l'effectivité et l'efficacité de ces mécanismes en Côte d'Ivoire vient d'être lancée. L'atelier de lancement s'est tenu, le 16 janvier, à Grand Bassam, en présence de toutes les parties prenantes au projet, dont des représentants du Giz qui le finance, du ministère de la Justice, de bureaux d'assistance judiciaire et du cabinet MB & Associés qui mènera l'étude.



Prévu pour démarrer lundi 20 janvier : Le déguerpissement des populations autour de l'aéroport d'Abidjan reporté

Le déguerpissement des populations riveraines de l'aéroport international Félix Houphouët Boigny prévu pour démarrer lundi 20 janvier 2020 est reporté sine die, a confié à Linfodrome une bonne source ce dimanche 19 janvier 2020.

> Culture



Musique en Côte d'Ivoire : Allah Thérèse est décédée dimanche nuit, ce qui a emporté l'artiste

Le monde des arts et de la culture en Côte d'Ivoire est en deuil. L'artiste musicienne de renom Allah Thérèse est décédée ce dimanche nuit suite à divers malaises. « J'ai la profonde tristesse de vous annoncer le décès de l'artiste Allah Thérèse survenu cette nuit à 23 h à l'hôpital général de Djekanou. Elle y avait été admise ce matin (dimanche) pour divers malaises », a fait savoir un acteur sérieux des médias en Côte d'Ivoire.

Agence de Presse

> Politique



Amadou Soumahoro promet une élection présidentielle apaisée en octobre

Le président de l'Assemblée nationale, Amadou Soumahoro, en visite de travail à San-Pedro, de vendredi à dimanche, a annoncé, que l'élection présidentielle prévue pour octobre prochain se dérouleront dans la paix. « On vous le promet, ces élections se passeront dans la paix et dans le respect des droits et des devoirs de chaque citoyen », a-t-il promis.

> Economie



Le ministre de l'Hydraulique annonce 14 grands projets pour combler le déficit en eau potable

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, annonce 14 grands projets structurants en cours de négociation pour un montant de 1 320 milliards de francs CFA qui viennent s'ajouter à 86 projets déjà engagés pour porter le taux de couverture d'accès à l'eau potable à 95% contre 82% actuellement. Réceptionnant les vœux de nouvel an de ses collaborateurs, vendredi, à Abidjan, M. Tchagba a mentionné que le Chef de l'Etat a donné son accord pour la recherche de financements en vue de la réalisation de ce vaste chantier. Ces projets sont entre autres l'alimentation de 200 sous-préfectures en eau potable, de plusieurs localités à partir des cours d'eau sur le territoire ivoirien, de 155 sous-quartiers d'Abidjan.

> Société



L'Afrique en croisade contre les faux médicaments

Trois Chefs d'Etat africains et autant de ministres de la Santé ont signé, samedi à Lomé (Togo), une Déclaration politique qui les engage dans la lutte impulsée par la Fondation Brazzaville contre le trafic de médicaments. "Ce jour est important à plus d'un titre. Il l'est car, pour la première fois, nous Africains, nous nous emparons du problème des faux médicaments et de leur trafic. Un fléau dont notre continent est la première victime. L'Afrique doit prendre en main son destin et s'engager dans la lutte contre ce trafic mortifère », a dit Faure Gnassingbé, le Président de la République du Togo. Ce dernier a paraphé la Déclaration politique en compagnie de ses homologues sénégalais Macky Sall et ougandais Yoweri Museveni, mais aussi des ministres de la Santé du Niger, du Congo et du Ghana.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.